BAGSO - aktuell

Veröffentlichungen

Pflegestatistik 2009 veröffentlicht: Zahl der Pflegebedürftigen steigt auf 2,34 Millionen

Das Statistische Bundesamt hat diese Woche die Deutschlandergebnisse der Pflegestatistik 2009 veröffentlicht. Danach waren im Dezember 2009 insgesamt 2,34 Millionen Menschen pflegebedürftig im Sinne des Pflegeversicherungsgesetzes (SGB XI). Im Vergleich zur letzten Bestandsaufnahme im Dezember 2007 stieg die Zahl der Pflegebedürftigen um 4,1%.

Mehr als zwei Drittel (69%) aller Pflegebedürftigen wurden zu Hause versorgt. Von diesen erhielten 1,07 Millionen Pflegebedürftige ausschließlich Pflegegeld – das bedeutet, dass sie in der Regel allein durch Angehörige gepflegt wurden. Weitere 555.000 Pflegebedürftige lebten ebenfalls in Privathaushalten, bei ihnen erfolgte die Pflege jedoch zusammen mit oder vollständig durch ambulante Pflegedienste. 717.000 Pflegebedürftige (31%) wurden vollstationär in Pflegeheimen betreut.

Pflegestatistik 2009 - Deutschlandergebnisse